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HALAMAN PERSEMBAHAN 

 

Dengan mengucap syukur atas kehadirat Allah SWT, sebuah karya kecil ini 

penulis persembahkan untuk : 

Yang utama dari segalanya Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, 

kasih sayang, serta nikmat iman dan kesehatan terhadap penulis sehingga dapat 

menyelesaikan sebuah karya kecil ini. Shalawat serta salam selalu terlimpahkan 

keharibaan Rasulullah Muhammad SAW. 

Kedua Orangtua ku tercinta Ayah H. Joko Triyono, S.E dan Umi Hj. Sri 

Rahayuningsih, telah memberikan dukungan moril serta materil untuk sebuah 

pencapaian karya ini. Tak lupa, terima kasih selama ini atas kasih sayangnya, 

membimbing dan merawat Mas sejak kecil dengan pendidikan dan harapan yang 

InshaAllah mulia. Semoga nantinya surga Allah menjadi balasan untuk Ayah 

Umi. 

Adikku tersayang Amalia Azzahra, semoga dengan adanya karya ini dapat 

menjadi acuan adik nantinya untuk menyelesaikan sarjana dengan penelitian yang 

lebih baik dari penelitian kakaknya ini.  

Keluarga besar Mbah Hj. Sakdijah, yang selama ini sebagai tempat menimba 

semangat bagi penulis ketika merasa surut motivasi.   

Teruntuk Hulaefah Hudaya Bakti, yang pipinya kemerah-merahan jika tersipu 

malu. Terima kasih atas kebersamaan, kasih sayang, perhatian, dan kerelaan 

waktumu menemaniku. Dukungan dan kesabaranmu menjadi acuanku untuk 

menyelesaikan karya ini dengan baik. 

Yang akhir dan tidak bisa dilupakan, terima kasih untuk sahabat-sahabat Ekonomi 

Islam B 2013 atas segala kebersamaan, canda tawa, dan memori yang selama ini 

telah di ukir. Sekaligus menjadi pelipur lara ketika terdapat kesedihan berada jauh 

dari orang tua. Semoga Allah ridhoi kita, dan dapat sukses pada waktunya. 

Aamiin 
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MOTTO 

 

Siapa yang dilindungi dari kekikiran jiwanya, maka 

merekalah orang-orang yang beruntung. 

(at-Taghabun [64]: 16) 

 

Bersedekahlah, maka Allah akan bersedekah kepada 

Anda.  

(HR Thabrani) 

 

Adakah yang benar-benar menjadi milikmu kecuali sebatas 

apa yang mengenyangkan dirimu, juga yang kamu pakai lalu 

usang dimakan waktu? 

Yang kamu sedekahkan, itulah sejatinya milikmu. Yang 

berguna hingga setelah mati mu. 

(Helfi Afi) 
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ABSTRAK 

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KARYAWAN PT. BRANTAS 

ABIPRAYA JAKARTA DALAM BERSEDEKAH 

Oleh : 

Amiril Hunafa 

13423068 

  Pandangan yang telah Islam berikan untuk kehidupan umat muslim 

tentang berbagi hartanya kepada yang membutuhkan salah satunya melalui adanya 

anjuran Allah SWT dan Rasul agar mengamalkan sedekah. Pada diri seseorang 

dalam mengeluarkan sedekah tentu terdapat faktor-faktor yang menggerakkan 

dirinya untuk berbuat kebaikan sosial tersebut.  

  Penelitian ini mengkaji faktor-faktor apa saja yang dapat mempengaruhi 

karyawan PT. Brantas Abipraya dalam bersedekah yang khususnya faktor 

pendapatan, pengetahuan, dan lingkungan kerja. Adanya kesadaran beragama 

yang baik pada perusahaan, dan ingin mengetahui faktor yang mempengaruhi 

seorang karyawan PT. Brantas Abipraya dalam bersedekah menjadi acuan peneliti 

untuk melakukan lebih jauh penelitian ini. Penelitian ini dilakukan di Kantor 

Pusat PT. Brantas Abipraya yang bertempat di Jalan DI Panjaitan Kav 14, 

Cawang, Jakarta Timur, 13340. Metode yang digunakan pada penelitian ini yaitu 

analisis regresi, uji simultan, uji parsial. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 66 

orang. 

  Berdasarkan hasil olah data dari ketiga variabel, variabel pendapatan 

menunjukkan nilai t hitung -2,284 < dari t tabel 2,387. Oleh karena itu bisa 

disimpulkan dari hasil penelitian yang diteliti bahwa nilai t hitung lebih kecil dari 

t tabel yaitu (-2,284 < 2,387). Maka hal tersebut menunjukkan pendapatan tidak 

berpengaruh secara signifikan terhadap keputusan bersedekah. Sedangkan 

variabel pengetahuan menunjukkan nilai t hitung 3,033 > dari t tabel 2,387 dan 

variabel lingkungan kerja menunjukkan nilai t hitung 7,102 > dari t tabel 2,387. 

Oleh karena pada kedua variabel tersebut bisa disimpulkan bahwa nilai t hitung 

lebih besar dari nilai t tabel yaitu (3,033 > 2,387) dan (7,102 > 2,387). Maka hal 

tersebut menunjukkan pengetahuan dan lingkungan kerja berpengaruh secara 

signifikan tehadap keputusan bersedekah karyawan.  

 

Kata Kunci : PT. Brantas Abipraya, Pendapatan, Pengetahuan, Lingkungan 

 Kerja, Keputusan Bersedekah 
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ABSTRACT 

THE FACTORS THAT AFFECTING EMPLOYEES OF PT. BRANTAS 

ABIPRAYA JAKARTA IN CHARITY 

By : 

Amiril Hunafa 

13423068 

 

 The views that given by Islam about sharing their wealth to those who 

need one of them throught the presence of Allah SWT and Rasulullah SAW advice 

to practice alms. In a person in issuing alms, there are certainly several factors 

that power themselves to do those good social. 

 This research analyze some factors that are particularly income factor, 

knowledge factor and workplace factor. The existence of a good and the desire to 

know the factors that affect the employees of PT. Brantas Abipraya Jakarta in 

giving alms become a reference researcher to conduct further this research. This 

research was conducted in head office of PT. Brantas Abipraya Jakarta which 

located in DI Panjaitan street, Lots 14, Cawang, East Jakarta, 13340. The 

methodology used in this research are regression analysis, simultaneous test, and 

partial test. 66 people were taken as samples for this research. 

 Based on the results of the data from three variables, the income variable 

shows the score of t-count -2,284 < than t table 2,387. Therefore it can be 

concluded from the results of this research investigated that the score of t-count is 

smaller than t-table that is (-2,284 < 2,387). It shows that income doesn’t 

significantly influence of the decisions to giving alms. While the knowledge 

variable shows the score of t-count 3,033 > than t-table 2,387 and workplace 

variable shows the score of t-count 7,102 > than t-table 2,387. Because of the two 

variables, the result can be concluded that the score of t-count bigger than score 

of t-table which is (3,033 > 2,387) and (7,102 > 2,378). The result shows that the 

knowledge and workplace significantly affect the employee’s decisions to giving 

alms. 

 

Keyword : PT. Brantas Abipraya Jakarta, Income, Knowledge, Workplace, 

 Decisions to giving alms 
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KATA PENGATAR 

تَ غحفِرُهح وَنَ عُوذُ بِِلِله مِنح شُرُوحرِ أنَ حفُسِنَا وَمِنح سَي ِ  نُهُ وَنَسح تَعِي ح دَ لِِلَِّّ نََحمَدُهُ وَنَسح مَح ئَاتِ إِنَّ الْح
لِلح فَلاَ  دِ اللهُ فَلَا مُضِلَّ لَهُ وَمَنح يُضح هَدُ أَنح لَا إِلَ  هَادِيَ  أَعحمَالنَِا، مَنح يَ هح هَ إِلاَّ اللهُ لَهُ. وَأَشح

لهُُ. الَلَّهُمَّ صَلِ  عَلَى مَُُمَّدٍ وَعَلَى آلِهِ  هَدُ أَنَّ مَُُمَّدًا عَبحدُهُ وَرَسُوح دَهُ لَا شَريِحكَ لَهُ وَأَشح  وَحح
يحنِ  مِ الدِ  سَانٍ إِلََ يَ وح بِهِ وَمَنح تبَِعَهُمح بِِِحح  .وَصَحح

 Alhamdulillah, segala puji dan syukur bagi Allah SWT, yang senantiasa 

memberikan rahmat, taufik dan hidayah-Nya kepada kita semua. Selanjutnya 

shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada Nabi dan Rasul kita 

Muhammad SAW, kepada segenap keluarganya, sahabatnya serta umatnya 

sepanjang masa. 

 Dengan taufik, hidayah, serta nikmat iman dan kesehatan-Nya, penulis 

bersyukur, karena dapat menyelesaikan penelitian ini yang berjudul “Faktor-

faktor yang Mempengaruhi Karyawan PT. Brantas Abipraya Jakarta dalam 

Bersedekah” dengan baik. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi syarat guna 

memperoleh gelar sarjana strata satu (S-1) dalam ilmu Ekonomi Islam di Fakultas 

Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia. 

Dalam penyusunan skripsi ini telah berusaha dengan segala daya dan 

upaya guna meyelesaikannya. Namun tanpa bantuan dari berbagai pihak 

penyusunan ini tidak mungkin dapat terwujud. Untuk itu, penyusun ingin 

memberikan ucapan terima kasih kepada mereka yang telah banyak memberi  

berupa pengarahan, bantuan, serta doa. Oleh karena itu, izinkanlah penyusun 

mengucapkan terima kasih kepada : 

1. Bapak Nandang Sutrisno, S.H., LLM., M.Hum., Ph.D., selaku Rektor 

Universitas Islam Indonesia. 

2. Bapak Drs. H. Tamyiz Mukharrom, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ilmu 

Agama Islam Universitas Islam Indonesia. 

3. Ibu Dr. Dra. Rahmani Timorita Yulianti, M.Ag., selaku Ketua Prodi 

Ekonomi Islam Universitas Islam Indonesia dan selaku Pembimbing 
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Skripsi yang sabar dan semangat memberikan pengarahan dan 

bimbingan dalam penyusunan Skripsi ini sehingga tercapai hasil yang 

baik, terima kasih atas waktu dan tenaganya. 

4. Segenap Dosen Program Studi Ekonomi Islam yang telah memberikan 

bekal ilmu kepada penulis, semoga kemanfaatan ilmu yang diberikan 

dapat menjadi tambahan ilmu yang inshaAllah berkah. 

5. Staff akademik maupun seluruh karyawan FIAI UII yang telah 

memudahkan segala urusan administratif baik yang berkaitan dengan 

skripsi ini maupun pada proses perkuliahan.  

6. Kedua orangtua ku tercinta, Ayah H. Joko Triyono, S.E. dan Umi Hj. 

Sri Rahayuningsih, serta Adikku tersayang Amalia Azzahra, yang 

selama ini telah mencurahkan kasih sayang dan perhatian yang tak 

terhingga, karena dukungan dan do’a yang tiada henti-hentinya 

dipanjatkan pada Allah SWT, maka penyusun dapat menyelesaikan 

skripsi ini dengan baik. Semoga ridho Allah dan kebahagian menyertai 

keluarga kecil ini. 

7. Teruntuk Hulaefah Hudaya Bakti. Terima kasih telah berada 

disampingku dengan selalu mencoba mencurahkan dukungan dan 

saling berbagi doa terbaik denganmu.  Kesabaran dan perhatianmu 

membuatku terpacu menyelesaikan skripsi ini dengan baik. 

8. Sahabat-sahabat Ekonomi Islam B angkatan 2013, sebagaimana 

keluarga awal yang dimiliki di tanah perantauan. Terima kasih karena 

sampai di tahun keempat pertemuan ini selalu memberikan warna, dan 

cerita yang sulit dilupakan di masa depan, semoga persahabatan yang 

amat berharga ini terjalin sampai kapanpun.  

9. Teruntuk sahabat yang amat dekat denganku Alif Achsanul Fiqri, dan 

Muhammad Lazuardi. Terima kasih karena dari awal telah menjadi 

sahabat yang lebih jauh mengerti dalam berbagi cerita pengalaman 

hidup, terima kasih untuk motivasi, bantuan, dan dukungan moril yang 

diberikan untuk penyusun agar menyusun skripsi ini.  
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10. Sahabat-sahabat Ekonomi Islam 2013, terima kasih atas segala 

pertemuan yang tak terlupakan ini, yang banyak mengajarkan tentang 

keberagaman, dan bersama-sama dalam membantu dalam proses 

menimba ilmu di kampus biru ini. 

11. Teman-teman Kuliah Kerja Nyata unit 203 (Satria, Surya, Agung, Al 

Hujjah, Fatmawati, Annisa, dan Dinda) yang memberikan dorongan 

motivasi maupun telah membantu proses pengolahan data. 

12. Ibu Welas Asih, karena telah menjadi induk semang yang menyayangi 

penyusun layaknya seperti anak kandungnya sendiri ketika berada di 

Yogyakarta. 

13. Kepada seluruh pihak PT. Brantas Abipraya Jakarta yang sangat 

membantu dalam hal pengumpulan data dan telah memudahkan segala 

urusan dalam penyelesaian skripsi ini. 

14. Dan semua pihak yang membantu kelancaran terselesaikannya skripsi 

ini dengan baik, yang tidak dapat disebutkan satu per satu. 

 Semoga segala bantuan, asuhan, bimbingan, do’a dan pengajaran yang 

telah diberikan kepada penulis mendapatkan imbalan dari Allah SWT. Tidak lupa 

penyusun mohon maaf apabila selama menempuh studi ini terdapat kekhilafan 

dan kesalahan. Penyusun menyadari sepenuhnya akan keterbatasan kemampuan 

yang penyusun miliki. Oleh karena itu, kami mengharapkan adanya kritik dan 

saran yang membangun demi kesempurnaan penelitian ini. Akhirnya semoga 

penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua yang membaca dan membutuhkannya. 

 

Wassalamu’alaikum Wr.Wb 

       Yogyakarta, 2 Mei 2017 

Penyusun 

 

 

 

Amiril Hunafa 
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PEDOMAN TRANSLITERASI 

 

1. Konsonan 

Dibawah ini daftar huruf arab dan transliterasinya dengan huruf latin 

Huruf arab Nama Huruf latin Nama 

 Alif tidak dilambangkan tidak dilambangkan ا

 Ba B Be ب

 Ta T Te ت

 Ṡa ṡ es (dengan titik di atas) ث

 Jim J Je ج

 Ḥa ḥ ha (dengan titik di bawah) ح

 Kha Kh ka dan ha خ

 Dal D de د

 Ẑal ẑ zet (dengan titik di atas) ذ

 Ra R Er ر

 Zai Z Zet ز

 Sin S Es س

 Syin Sy es dan ye ش

 Ṣad ṣ es (dengan titik di bawah) ص

 Ḍad ḍ de (dengan titik di bawah) ض

 Ṭa ṭ te (dengan titik di bawah) ط

 Ẓa ẓ zet (dengan titik di bawah) ظ

 ain ‘ koma terbalik (di atas)‘ ع

 Gain G Ge غ

 Fa F Ef ف

 Qaf Q Ki ق
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 Kaf K Ka ك

 Lam L El ل

 Mim M Em م

 Nun N En ن

 Wau W We و

 Ha H Ha هـ

 Hamzah ' Apostrof ء

 Ya Y Ye ى

 

2. Vokal 

Vokal bahasa Arab, seperti vokal bahasa Indonesia yang terdiri dari vokal 

tunggal atau monoftong dan vokal rangkap atau diftong. 

1). Vokal Tunggal 

Vokal tunggal bahasa Arab yang lambangnya berupa tanda atau harkat, 

transliterasinya sebagai berikut: 

Tanda Nama Huruf Latin Nama 

  َ  fathah a A 

  َ  kasrah i i 

  َ  dhammah u U 

 

2). Vokal Rangkap 

Vokal rangkap dalam bahasa Arab yang lambangnya berupa gabungan 

antara harkat dan huruf, yaitu: 

Tanda Nama Huruf Latin Nama 

 fathah  dan ya ai a dan i ...يْ   
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 fathah dan wau au a dan u ...وْ   

 

  Contoh: 

 kataba -  ك ت ب  

 fa’ala -   ف ع ل  

ر    żukira -  ذ ك 

 yażhabu -  ي ذْه ب  

 su'ila -  س ئ ل   

 kaifa -  ك يْف  

 haula -  ه وْل  

3. Maddah 

Maddah atau vokal panjang yang lambangnya berupa harkat dan huruf, 

transliterasinya berupa huruf dan tanda, yaitu: 

Harkat dan 

huruf 
Nama Huruf dan tanda Nama 

 fathah  dan alif atau ya a a dan garis di atas ...ا...ى     

 kasrah dan ya I i dan garis di atas ...ى  

 Hammah dan wau u u dan garis di atas ...و  

 

Contoh: 

 qāla - قا ل  

مى    ramā - ر 

 qĭla - ق يْل  
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4.  Ta’marbuṭah 

Transliterasi untuk ta’marbutah ada dua: 

1. Ta’marbutah hidup 

 Ta’marbutah yang hidup atau mendapat harakat fathah, kasrah dan 

dammah, transliterasinya adalah “t”. 

2. Ta’marbutah mati 

 Ta’marbutah yang mati atau mendapat harakat sukun, transliterasinya 

dalah “h”. 

3. Kalau pada kata terakhir denagn ta’marbutah diikuti oleh kata yang 

menggunkan kata sandang al serta bacaan kedua kata itu terpisah maka 

ta’marbutah itu ditransliterasikan dengan ha(h). 

Contoh: 

ة  الأ  طْفا ل   وْض   rauḍah al-aṭfāl -  ر 

    -- rauḍatul aṭfāl 

ة   ن وّ  ر  يْن ة  الم  د   al-Madĭnah al-Munawwarah -  الم 

    - al-Madĭnatul-Munawwarah 

ةْ  لْح   talḥah -   ط 

5.  Syaddah  

Syaddah atau tasydid yang dalam tulisan Arab dilambangkan dengan sebuah 

tanda, tanda syaddah atau tasydid, dalam transliterasi ini tanda syaddah tersebut 

dilambangkan dengan huruf, yaitu huruf yang sama dengan huruf yang diberi 

tanda syaddah itu. 

  Contoh: 

بَّن ا  rabbanā - ر 
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ل    nazzala - ن زَّ

 al-birr - الب رّ 

جّ   al-ḥajj - الح 

6.  Kata Sandang 

Kata sandang dalam tulisan Arab dilambangkan dengan huruf, yaitu ال, namun 

dalam transliterasi ini kata sandang itu dibedakan atas kata sandang yang diikuti 

oleh huruf syamsiyah dan kata sandang yang diikuti huruf qamariyah. 

1. Kata sandang yang diikuti oleh huruf  syamsiyah 

Kata sandang yang diikuti oleh huruf syamsiyah ditranslite-rasikan dengan 

bunyinya, yaitu huruf /1/ diganti dengan huruf yang sama dengan huruf 

yang langsung mengikuti kata sandang itu. 

2. Kata sandang yang diikuti oleh huruf qamariyah 

Kata sandang yang diikuti oleh huruf qamariyah ditranslite-rasikan sesuai 

aturan yang digariskan di depan dan sesuai dengan bunyinya.  

Baik diikuti huruf syamsiyah maupun huruf qamariyah, kata sandang ditulis 

terpisah dari kata yang mengikuti dan dihubungkan dengan tanda sempang. 

 Contoh: 

ل   ج   ar-rajulu - الرَّ

يّ د    as-sayyidu - السَّ

 as-syamsu - الشَّمْس  

 al-qalamu - الق ل م  

يْع    al-badĭ’u - الب د 



 
 

xviii 
 

لا ل    al-jalālu - الج 

 

  

7.   Hamzah 

Dinyatakan di depan bahwa ditransliterasikan dengan apostrof. Namun, itu 

hanya berlaku bagi hamzah yang terletak di tengah dan diakhir kata. Bila hamzah 

itu terletak diawal kata, isi dilambangkan, karena dalam tulisan Arab berupa alif. 

 Contoh: 

ذ وْن    ta'khużūna -  ت أخْ 

 'an-nau -  النَّوْء  

 syai'un -  شًيْئ  

 inna -  إ نَّ 

رْت  أ م     - umirtu 

 akala -  أ ك ل  

8.   Penulisan Kata 

Pada dasarnya setiap kata, baik fi’il, isim maupun harf ditulis terpisah. Hanya 

kata-kata tertentu yang penulisannya dengan huruf Arab sudah lazim dirangkaikan 

dengan kata lain karena ada huruf atau harakat yang dihilangkan maka 

transliterasi ini, penulisan kata tersebut dirangkaikan juga dengan kata lain yang 

mengikutinya. 

Contoh: 

ق يْن   از  يْر  الرَّ إ نَّ الله  ل ه و  خ  Wa innall و  rāziqĭn-āha lahuwa khair ar  

Wa innall āha lahuwa khairrāziqĭn  
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أ وْف وا ان   و  يْز  الْم   Wa auf al-kaila wa-almĭzān الْك يْل  و 

Wa auf al-kaila wal mĭzān 

ل يْل يْم  الْخ  اه  Ibr إ بْر  Khalĭl-āhĭm al  

Ibr Khalĭl-āhĭmul  

رْس اها   م  اها  و  جْر   Bismillāhi majrehā wa mursahā ب سْم  الله  م 

ن   جُّ الْب يْت  م  لله  ع لى  النَّاس  ح   اسْت ط اع  إ ل يْه  س ب يْلاً و 

 

 

Walill a ’baiti manistaṭā-nāsi hijju al-alan‘āhi 

ilaihi sabĭla 

Walill a ’baiti manistaṭā-nāsi hijjul-alan‘āhi 

ilaihi sabĭlā 

9.  Huruf Kapital 

Meskipun dalam sistem tulisan Arab huruf kapital tidak dikenal, dalam 

transliterasi ini huruf tersebut digunakan juga.  Penggunaan huruf  kapital seperti 

apa yang berlaku dalam EYD, di antaranya: Huruf  kapital digunakan untuk 

menuliskan huruf awal nama diri dan permulaan kalimat. Bilamana nama diri itu 

didahului oleh kata sandang, maka yang ditulis dengan huruf kapital tetap huruf 

awal nama diri terebut, bukan huruf awal kata sandangnya. 

Contoh: 

س وْل   د  إ لاَّ ر  مَّ ح  ا م  م   Wa mā Muhammadun illā rasl و 

كاً  ب ار  ى ب ب كَّة  م  لنَّاس  ل لَّذ  ع  ل  ض  ل  ب يْتٍ و   Inna awwala baitin wuḍi’a linnāsi lallażĭ إ نَّ أ وَّ

bibakkata mubārakan 

ل   ف يْه  الْق رْا~ن   ى أ نْز  ان  الَّذ  ض  م  Syahru Ramaḍ ش هْر  ر  -lażĭ unzila fĭh al-ān al

ānu’Qur  

Syahru Ramaḍ lażĭ unzila fĭhil -ān al

ānu’Qur  
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ب يْن   ا~ه  ب الأ ف ق  الْم  ل ق دْ ر  ’Wa laqad ra و  mubĭn-uq aluf-āhu bil  

Wa laqad ra’ mubĭn-ufuqil-āhu bil  

يْن   بّ  الْع ال م  مْد  لله  ر  Alhamdu lill الْح  ālamĭn‘-āhi rabbil al  

Alhamdu lill ālamĭn‘āhi rabbilil  

 Penggunaan huruf awal kapital hanya untuk Allah bila dalam tulisan 

Arabnya memang lengkap demikian dan kalau tulisan itu disatukan dengan kata 

lain sehingga ada huruf atau harakat yang dihilangkan, huruf kapital tidak 

digunakan. 

Contoh: 

يْب   ف تحْ  ق ر  ن  الله  و   Naṣrun minallāhi wa fathun qarĭb ن صْر  مّ 

يْعاً  م  Lill لله  الأ مْر  ج  an’amru jamĭ-āhi al  

Lill an’amru jamĭ-āhil  

ل يْم   الله  ب ك لّ  ش يْئٍ ع  Wall و  alĭm‘in ’āha bikulli syai  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


